

# NGO

## Kades Pincara dan UPT Pariwisata Kumpulkan Petugas Objek Wisata, Ini yang Dibahas

Editor Jus - [LUWUUTARA.NGO.WEB.ID](http://LUWUUTARA.NGO.WEB.ID)

Sep 25, 2023 - 01:19



LUWU UTARA -- Kepala Desa Pincara, Musibar, dan UPT Pariwisata Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata melakukan pertemuan dengan seluruh petugas Objek Daya Tarik Wisata (ODTW) Permandian Air Panas Pincara, Jumat (22/9/2023), di Kantor Desa Pincara, Masamba.

Dalam pertemuan itu, Kepala Desa Musibar memberikan motivasi kepada seluruh petugas, baik petugas retribusi maupun petugas kebersihan, agar tetap semangat dalam menjalankan tugas dan tetap melayani setiap pengunjung yang datang dengan baik, senyum, ramah dan sopan.

“Alhamdulillah, sedikit demi sedikit pengelolaan objek wisata Pincara ini sudah mulai membaik. Nah, dengan masuknya Kepala UPT yang baru dapat lebih berkembang lagi, dan proaktif turun ke lapangan untuk terus memberi arahan dan motivasi kepada petugas kita,” harap Musibar.

Menurutnya, pemda dalam hal ini dinas terkait, dan desa Pincara, harus membangun sinergi. “Mari kita bangun wilayah kita ini, karena di sini juga terjadi hubungan saling menguntungkan, yaitu untung bagi desa Pincara, kemudian PAD kita juga tentu makin meningkat,” jelas dia.

Musibar juga mendorong petugas tetap bekerja sesuai yang diharapkan. Ia tak ingin sesama petugas ada yang tidak kompak, apalagi sampai terjadi faksi. “Semua harus kompak, agar objek wisata kita membawa rezeki. Banyak pengunjung, tentu banyak penghasilan,” imbuhnya.

“Tetap bekerja dengan baik dalam melakukan pungutan retribusi kepada setiap pengunjung yang datang. Termasuk kepada petugas kebersihan. Silakan bekerja, lakukan pembersihan di setiap spot-spot agar wisata kita lebih menarik, indah dan padat pengunjung,” harapnya.

Sementara Kepala UPT Pariwisata, Lukman, tak lupa menyampaikan apresiasi kepada semua petugas yang telah bekerja dengan baik. Meski begitu, ia meminta petugas tidak cepat puas atas apa yang telah dilakukan. Malah sebaliknya, harus lebih meningkatkan lagi kinerjanya.

“Kami apresiasi kerja-kerja kita selama ini yang saya anggap sudah cukup baik. Tetapi apa yang sudah kita lakukan selama ini tidak lantas kita kemudian bekerja biasa-biasa saja, tetap harus memotivasi kita untuk lebih meningkatkan kerja dan kinerja kita di lapangan,” ucapnya.

Ia mengingatkan petugas tetap bekerja seperti biasa di luar Sabtu-Minggu. Ia tak ingin petugas kecolongan akibat tak ada petugas yang melakukan pemungutan retribusi. “Saat ini mobilitas warga makin hari makin meningkat dalam mengunjungi objek wisata,” ujarnya mengingatkan.

“Kita sudah buat jadwal penugasan setiap hari. Jadwal ini tidak membebani dan tidak mengikat bapak-ibu. Silakan diatur, siapa bertugas di hari apa. Yang sibuk, misalnya mau ke sawah atau kebun, silakan bergantian. Yang jelas, saat ada pengunjung, petugas ada,” kuncinya.

Hadir dalam pertemuan ini, Kepala Desa Pincara, Kepala UPT Pariwisata Disporapar, Zulkarnaen Alnan dari Bidang Pariwisata Disporapar, Kepala Dusun,

Tokoh Masyarakat Solihin, Tokoh Pemuda Harianto, serta seluruh Petugas Retribusi dan Kebersihan Objek Wisata Pincara. (LHr)